

Unsere Schule ist **SPIELPILOT-Schule!**

Durch Spielen entdecken Kinder die Welt, denn Spielen weckt Neugier – und Neugier ist der Schlüssel zum Lernen.

Deshalb führt unsere Schule jetzt ein ganz besonderes Projekt durch: **SPIELPILOT!** Dabei erklären Kinder ihren Mitschülern ihre Lieblingsspiele und -spielzeug. So werden sie zu kleinen Expertinnen und Experten und können zeigen, was in ihnen steckt.

Was machen die **SPIELPILOTEN** genau ?

Spielpiloten erklären anderen Kindern (aus ihrer oder anderen Klassen) Spiele: Mit einem Text oder einem Audio-/Videoclip zeigen sie, wie viel Spaß gemeinsames Spielen machen kann. Dabei sind sie Vorbilder, erklären Regeln und sorgen dafür, dass alle mitmachen können. **SPIELPILOTEN** übernehmen damit eine wichtige Rolle. Natürlich helfen die Lehrerinnen und Lehrer dabei!

Warum ist das sinnvoll?

- Spielpiloten lernen, selbstbewusst aufzutreten und anderen zu helfen.
- Sie entwickeln soziale Fähigkeiten, stärken den Teamgeist und fördern das Fairplay.
- Durch das Erklären der Spiele werden sie selbst zu richtigen Profis!
- Die Kinder lernen spielerisch und durch das Spielen.
- Sie gestalten den Schulalltag mit und übernehmen Verantwortung.
- Alle profitieren davon und es macht einfach richtig viel Spaß!

Gibt's eine Belohnung?

Unsere Spielpiloten erhalten als Anerkennung für ihren Einsatz:

- eine liebevoll gestaltete Original-**SPIELPILOT**-Urkunde
- hilfreiche Schritt-für-Schritt-Anleitungen in kindgerechter Sprache, damit das Erklären ganz einfach gelingt.

PILOTI ist dabei ein Klassen-Maskottchen! **PILOTI** macht den Kindern Mut und ist immer an ihrer Seite. Mit seinem freundlichen Lächeln und kuscheligen Fell erinnert **PILOTI** alle daran, dass Spielen Freude und Gemeinschaft bedeutet.

Woher kommt **SPIELPILOT** ?

Die Initiative **SPIELPILOT** wurde vom Verein Mehr Zeit für Kinder e.V. ins Leben gerufen und ist Teil von dessen bundesweitem Projekt Spielen macht Schule (Infos: www.spielpilot.net).



Beispielabbildung

Wie kann Ihr Kind mitmachen?

Hat Ihr Kind Freude daran, gemeinsam zu spielen und anderen etwas zu erklären? Dann ist es genau richtig als Spielpilot oder Spielpilotin! Interessierte Kinder können sich in der Gesellschaftsspiele-AG bei Frau Loupas und Frau Möller anmelden.

Wir freuen uns darauf, dass unsere Schule durch die Spielpiloten noch lebendiger und fröhlicher wird. Ein großes Dankeschön an alle, die mitmachen und das Projekt unterstützen!